

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan permasalahan dan hasil penelitian mengenai Efektivitas pembelajaran pendidikan agama Islam pada Masyarakat Mualaf Desa Lapela Kecamatan Siwalalat Kabupaten Seram Bagian Timur sebagaimana sesuai hasil yang diteliti maka dapat ditarik kesimpulan bahwa.

Efektivitas pembelajaran Pendidikan agama Islam yang dilakukan oleh ustadz dan ustadzah sudah berjalan dimasyarakat. Dengan tujuan untuk mengajarkan tentang efektivitas Pendidikan agama Islam ini pada masyarakat mua'alaf, pembelajaran ini dilakukan dengan berbagai unsur dalam pembelajaran seperti mempersiapkan peralatan belajar buku-buku, wadah atau tempat alat atau metode, materi yaitu fiqih akidah akhlak maupun sejarah Islam sedangkan cara belajarnya ialah dengan menggunakan model mothola'ah adalah cara untuk menyajikan pelajaran dengan cara membaca baik membaca dengan bersuarah maupun dalam hati, model pembiasaan ialah merupakan proses untuk menanamkan kebiasaan bagi mu'alaf agar terbiasa mengamalkan nilai-nilai ajaran, dan Belajar dengan model keteladanan dan akhlak mulia.

Faktor pendukung efektivitas pembelajaran pada mu'alaf diketahui dari tenaga pengajar yang aktif dalam memberikan pembelajaran kepada masyarakat dan juga dukungan dari masyarakat mu'alaf setempat. Sedangkan faktor penghambat ialah kurangnya peralatan belajar seperti buku-

buku belajar dan juga faktor ekonomi mu'alaf sehingga kadang tidak aktif dalam mengikuti pembelajaran.

B. Saran-saran

1. Ustadz/Ustadzah

Ustadz/Ustadzah desa Lapela diharapkan agar dapat memaksimalkan kegiatan pembelajaran pendidikan agama Islam, meningkatkan dalam berkordinasi, menggunakan beragam metode dalam setiap kegiatan pembelajaran, salah satunya memberikan bantuan berupa buku keislaman sebagai pengetahuan dan pengalaman tentang pendidikan Islam.

2. Mu'alaf

3. Selalu istiqoma dalam mengikuti proses pembelajaran pendidikan Islam dan kegiatan keagamaan yang ada di dalam desa Lapela.

4. Masyarakat

Bagi masyarakat yang suda memiliki pemahaman ilmu agama Islam, dapat membantu membimbing para mu'alaf yang masi lemah pengetahuannya, serta meyakinkan bahwa Islam adalah agama yang benar.